

# I n v i t a t i o n

aux acteurs de l'action sociale,  
de la santé mentale et  
aux citoyens engagés

Transmettre l'art du lien et du  
prendre soin : une expérience  
à vivre à travers 5 ateliers  
entre juin et novembre 2019

## Atelier 3

"Mise en scène :  
Quand le théâtre  
ouvre des possibles  
insoupçonnés"

Vendredi 18 octobre 2019  
de 10h30 à 14h  
à Nismes (Viroinval)

Monter sur les planches, un art réservé aux  
artistes confirmés ? Détrompez-vous !

Venez nous retrouver pour découvrir comment  
le théâtre peut devenir un outil extra-ordinaire  
pour gagner en confiance en soi et retrouver un  
pouvoir de dire et d'agir (empowerment). Au  
programme : la rencontre avec les comédiens des  
pièces de théâtre « La télé...et moi...et vous ? » (Atelier  
d'expression théâtrale, Service de Santé Mentale « La  
Pioche » Marchienne-au-Pont) et « Et toi, ton toit ? » (Projet  
« Prendre sa vie en main », Viroinval).

FAIRE  
LIEN  
& prendre  
soin

Cet atelier de transmission vous fera vivre des expériences théâtrales inspirantes, et vous permettra des temps d'échanges privilégiés avec les projets-lauréats. Le tout se clôturera autour d'un repas convivial !

Acteurs de l'action sociale, de la santé mentale et citoyens engagés, venez nous rejoindre nombreux ce 18 octobre à **la Maison de la Laïcité à Viroinval : 5A rue vieille Eglise à 5670 Nismes** – une navette sera possible depuis la gare de Mariembourg). Participation gratuite mais inscription obligatoire [en cliquant ici](#) ou par téléphone.

Une initiative du  
Centre de  
Référence en  
Santé Mentale,  
agréé et  
subventionné par  
la Région  
Wallonne,  
en partenariat  
avec la  
Coopérative Cera



Plus d'infos

[www.cresam.be](http://www.cresam.be)

.....  
Claire Bivort  
081/25 31 41 - c.bivort@cresam.be